



Después de diez meses

El Helipuerto de Ceuta recupera su actividad aérea comercial con Ceutahelicopters

- **La compañía catalana establece su principal base de operaciones en la instalación ceutí**
- **Hasta once frecuencias diarias podrían conectar la Ciudad Autónoma con Algeciras y dos frecuencias con Málaga**

30 de abril de 2013

El Helipuerto de Ceuta recupera su actividad aérea comercial de la mano de la compañía de helicópteros Ceutahelicopters y conectará la ciudad autónoma con el Helipuerto de Algeciras y el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

Para la jornada de hoy, la programación de la aerolínea incluye seis vuelos de salida hacia Algeciras y otros tantos de vuelta a la ciudad autónoma.

Durante las primeras semanas de operación, los ceutíes podrán elegir entre los 11 vuelos que de lunes a viernes y en diferentes horarios conectarán la Ciudad con Algeciras y entre los dos que la conectarán con Málaga. Así mismo, contarán con igual número de conexiones para regresar a Ceuta. Durante los fines de semana la aerolínea operará diariamente cuatro vuelos con Algeciras y uno diario con el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

Ceutahelicopters establece su principal base de operaciones en el helipuerto de la Ciudad Autónoma de Ceuta en donde, además, cuenta con instalaciones básicas de mantenimiento y repostaje de combustible

para su aeronave Bell-412, modelo con el que la aerolínea va a operar todos sus vuelos.

De esta manera, Ceutahelicopters llena el hueco que dejó la anterior compañía aérea, Inaer, cuando el 24 de junio de 2012 operó el último vuelo comercial entre el Helipuerto de Ceuta y el de Algeciras.